

C.A.D.H.U.

COMISIÓN ARGENTINA
DE DERECHOS HUMANOS

ARGENTINE COMMISSION
FOR HUMAN RIGHTS

COMMISSION ARGENTINE
DES DROITS DE L'HOMME

61, RUE MESLAY - 75003 PARIS (FRANCE) - TÉL. 271.82.12 (POSTE 23)

Intervencion de Rodolfo Mattarollo

Companeros, venimos a hablarles desde la hora mas sombria que ha vivido nuestro pueblo. Sin embargo, no venimos tan solo a traerles un relato de lagrimas y de sangre, sino, ante todo, el testimonio de los que estan en pie enfrentando a la dictadura militar.

Hoy en Argentina, Chile, Uruguay o Brasil, el enemigo es el mismo: una dictadura terrorista, *que mantiene a saque y luego los privilegios a una minoria sobre la inmensa mayoría de la población.* Y una sola la respuesta popular: no a la explotacion; no a la opresion; no a la muerte; no al neofascismo.

Porque el neofascismo es el recurso extremo para mantener un sistema de opresion y privilegio. Los militares argentinos prometieron corregir el caos y la corrupcion. Pero tambien Hitler decia, "lo que necesitamos es ley y orden". Lo cierto es que pandillas de delincuentes han asaltado el poder. Se llamen Pinochet, Geisel o Videla, su significado es el mismo para el pueblo trabajador: hambre, miseria y represion.

Cual es hoy la realidad cotidiana de nuestra patria argentina, convulsionada y herida? Es la realidad cotidiana de un pais en que desaparecen 25 mil personas en dos anos: mas de mil por mes, 34 por dia, mas de una por hora. Es la realidad cotidiana de un pais en que la Junta Militar confiesa haber matado 10 personas por dia. La Junta en estos casos pretende haber abatido a extremistas. Pero era un extremista el obrero asesinado en noviembre en el hall de la estacion Constitucion, en presencia del publico, "por haber incitado a la huelga"? Hoy la realidad de la Argentina es la realidad de las Villas Miseria. De las colas en los hospitales. La mortalidad infantil. El salario minimo a 50 dolares y el pan, la leche y la carne a precios internacionales. La desocupacion. Todo lo que se le escapa a las cuentas del ministro de economia, que no repara en costos sociales para aplicar el brutal tratamiento de choque del Fondo Monetario Internacional.

Por cierto nuestro pueblo no es el primero en enfrentarse al fascismo. Pero la extension de este sistema a toda una region, plantea otra vez la actualidad de un nuevo Nuremberg como un desafio a la conciencia civilizada. Nuevos criminales de guerra han irrumpido en la escena internacional. Nuevos reos de delitos contra la humanidad han aparecido 40 anos despues de los nazis y de la guerra de España. Son los Videla y Pinochet que ahora pregonan un futuro de democracia autoritaria, y hablan de democracia mientras masacran porque no tienen ninguna legitimidad. En

vez de detener, deben secuestrar, en vez de interrogar, deben torturar y en vez de juzgar, deben asesinar. Son metodos de contrainsurgencia aprendidos en Panama y experimentados en Argelia y Vietnam, los que hoy se aplican en America Latina.

El asesinato, el secuestro y la tortura practicados masivamente por Videla, deben ser considerados crimenes internacionales, y sus autores juzgados y condenados como culpables de crimenes contra la humanidad. Hoy sabemos. Hoy no se podra decir como ayer cuando Europa soportaba el yugo del fascismo, "nosotros no sabiamos". Hoy todos sabemos que en Chile se lucha y se muere, que en Argentina y Uruguay se lucha y se muere, que en Brasil se lucha y se muere. Y hoy, y no manana, debemos detener el brazo de los asesinos. ~~una vez que se ha iniciado la lucha por la liberacion de la Argentina, una vez que se ha iniciado la lucha por la liberacion de la Argentina.~~

Companeros, ~~una vez que se ha iniciado la lucha por la liberacion de la Argentina, una vez que se ha iniciado la lucha por la liberacion de la Argentina.~~ La dictadura terrorista de Videla, en dos anos, no ha logrado doblegar al movimiento obrero, ni amordazar la lucha democratica. No ha estabilizado la economia ni enganado a la opinion publica mundial. ~~una vez que se ha iniciado la lucha por la liberacion de la Argentina, una vez que se ha iniciado la lucha por la liberacion de la Argentina.~~ El desprestigio internacional creciente que hoy se abate sobre el regimen, es una de sus preocupaciones fundamentales. Esto indica que estamos en el buen camino. Que todos los esfuerzos del movimiento de solidaridad estan bien empleados y estan dando sus frutos. Que los presos politicos argentinos, los desaparecidos, las "locas de la Plaza de Mayo", los trabajadores que se movilizan y luchan, no estan solos.

Hoy mas que nunca, cuando la Argentina se prepara para el Campeonato Mundial de Futbol, la solidaridad con nuestro pueblo es necesaria y debe intensificarse. Son sus tareas fundamentales:

Luchar por la libertad de los 10.000 presos politicos, con o sin proceso.

Exigir la libertad de 25.000 desaparecidos.

Que cese el asesinato y la tortura.

Que se devuelvan los sindicatos y se recuperen los derechos fundamentales.

Que se restablezcan las libertades democraticas.

Hoy mas que nunca es necesario desarrollar la solidaridad moral y material con los pueblos de Argentina y de America latina. Hoy mas que nunca es necesario aportar activamente al aislamiento de la Junta militar y los demas regimenes dictatoriales, con medidas concretas en el plano economico, politico, diplomatico y cultural.

No esta en juego tan solo la vida y la libertad del pueblo argentino, sino de todos aquellos amenazados por el enemigo comun, ^{por los intereses de la opinion} ~~que debe ser el objetivo~~ ^{el} ~~que debe ser el objetivo~~. Esta es la causa de todos los pueblos y los democraticas del mundo entero.

CADA VOZ QUE SE ALCE PUEDE SALVAR UNA VIDA.

VIVA LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL.